

Quarten und Walenstadt Neumitglieder beim Entsorgungsbund Süd

Quarten und Walenstadt treten per 1. März 2012 dem Entsorgungsbund Süd (EVS) bei, dem bisher die politischen Gemeinden Stein SG, Grabs, Sevelen, Wartau, Mels und Flums angehören.

Da das fakultative Referendum in den beiden Gemeinden nicht ergriffen wurde, tritt das auf den EVS angepasste Abfallreglement bei den zwei neuen Mitgliedsgemeinden auf den 1. März 2012 in Kraft. Die Vorbereitungsarbeiten für die Einführung sind im vollen Gang.

Quarten und Walenstadt kennen die Sackgebühr bereits. Die Bevölkerung der beiden Gemeinden profitiert von den tieferen Gebühren des Entsorgungsbunds Süd. Beim Gewerbe wird der Kehricht neu nach Gewicht abgerechnet. Der Entsorgungsbund Süd übernimmt die gesamte Bewirtschaftung des Haushalts- und Gewerbekehrichts, die Entsorgung der übrigen Abfälle wie Grüngut, Wertstoffsammlungen etc. bleibt Sache der Gemeinden.

Der Entsorgungsbund Süd freut sich über den Beitritt der Gemeinden Quarten und Walenstadt und heisst sie im wachsenden Kreis der EVS-Gemeinden willkommen. Bevölkerung und Gewerbebetriebe werden rechtzeitig über die Änderungen und Neuerungen informiert, der Entsorgungskalender wird rechtzeitig allen Haushaltungen zugestellt.

Weitere Informationen zum Entsorgungsbund Süd sind im Internet unter www.entsorgungsverbund-sued.ch zu finden.

Entsorgungsbund Süd
Geschäftsstelle
Bahnhofplatz 3
9471 Buchs SG

Tel. 081 756 53 03
Fax 081 756 53 04